

Voluntariado Teletón Aysén mejora accesibilidad de 6 hogares de pacientes

Coyhaique.- Desde ayer y hasta este sábado, voluntarios y voluntarias de Teletón trabajan en terreno para realizar trabajos y mejoras en la accesibilidad de viviendas de pacientes y familias atendidas por la institución.

Se trata de los “Trabajos Masivos de Invierno” del programa “Abre” del Voluntariado de Teletón, que en julio de cada año se realizan simultáneamente en todas las regiones donde hay uno de los 14 institutos. La actividad es una iniciativa del equipo de Voluntariado que interviene viviendas de pacientes para reducir sus barreras arquitectónicas y, de esta manera, facilitarles sus tareas cotidianas, darles autonomía y también mayor independencia de sus personas cuidadoras.

En el caso de la Región del Aysén se busca intervenir 6 viviendas en la comuna de Coyhaique.

Cabe señalar que, con la experiencia adquirida, el equipo de Gestión Social y Voluntariado de Teletón pudo elaborar una guía de apoyo para mejorar la accesibilidad en viviendas con personas en situación de discapacidad.

La guía incluye indicaciones paso a paso para construir viviendas accesibles, una pauta de autoevaluación para determinar las brechas en accesibilidad que puedan tener los hogares, además de incorporar indicaciones de apoyo para quienes cumplen roles de cuidado de personas con discapacidad.



La guía está disponible accediendo a bit.ly/GuiaApoyoTeleton, donde puede descargarse de manera gratuita.